
Pesar

Câmara manifesta pesar pelo 
falecimento de Thomaz Alckmin

O  Presidente  da  Câmara 
Municipal,  vereador  Miguel 
Canizares  Júnior,  enviou  na 
manhã  desta  segunda-feira  (6), 
telegrama  ao  Governador  do 
Estado  de  São  Paulo,  Geraldo 
Alckmin,  manifestando 
condolências pelo falecimento de 
seu  filho,  Thomaz  Alckmin, 
ocorrido na última quinta-feira, 31 
de março, em decorrência de um 
acidente de helicópero, conforme 
amplamente divulgado pela mídia 
em nosso país.

Thomaz Alckmin tinha 31 anos de 
idade e era o filho mais novo do 
Governador  de  São  Paulo.  Ele 
era  casado  desde  2011  com  a 
arquiteta  Thais  Fantato  e  deixa 
duas  filhas,  uma  de  10  anos  e 
outra  recém-nascida,  com 
aproximadamente um mês.

Thomaz ao lado da mãe Lu
 (foto Rubens Chaves/Folhapress)

Retificação

Vereadores aprovam alteração 
em Lei Municipal

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (6),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
dispõe sobre a retificação do art. 
1º  e   anexos  I  e  II  da  Lei  nº 
2.925/2015,  que  autorizou  ao 
Poder  Executivo  a  abertura  de 
crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento 
Municipal  de  Educação, 
decorrente do saldo financeiro do 
exercício de 2014.

A referida Lei Municipal autorizou 
a  abertura  de  crédito  para  a 
educação  no  valor  de  R$ 
627.008,34,  a  ser  utilizado  na 
manutenção  do  ensino 
fundamental  (Fundeb  40%),  no 
pagamento  de  vencimentos  e 
vantagens fixas – pessoal civil da 
Rede Municipal de Ensino. 

Em  análise  preliminar  pelo 
sistema  gerencial  contábil  foi 
constatado  que  os  recursos 
aplicados  do  Fundeb  foram  na 
quantia de R$ 4.248.035,42. Após 
análise do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, identificou-
se  um  equívoco,  demonstrando 
que  o  valor  correto  seria  R$ 
4.299.166,80.

O valor correto da parcela diferida 
do  Fundeb  seria  então  de  R$ 
575.956,96,  em  vez  de  R$ 
627.008,34, como constou da Lei 
Municipal  nº  2.925/2015.  A 
diferença  apurada  de  R$ 
51.051,38 decorre do evento feito 
pelo  Tribunal  de  Contas,  nos 
Roteiros  Contábeis  Essenciais. 
Assim, para adequação junto ao 
Tribunal  de  Contas,  faz-se 
necessária a retificação do valor 
constante  da  Lei  Municipal  nº 
2.925/2015.

Executivo

Câmara aprova créditos para 
saúde, segurança, cultura e 

obras de pavimentação

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na  segunda-feira  (6),  a  Câmara 
de Vereadores aprovou  projetos 
de  lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  voltados  a  abertura  de 
crédito  adicional  especial, 
destinados  aos  departamentos 
municipais  de  cultura,  saúde, 
turismo, segurança e obras.

O primeiro  discutido  e  aprovado 
por unanimidade foi o Projeto de 
Lei  9/2015,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional especial, necessário ao 
Departamento  Municipal  de 
Saúde, para execução de obras, 
instalações  e  aquisição  de 
equipamentos  e  materiais 
permanentes para a Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA).

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
161.884,33, será utilizado para os 
serviços  complementares  de 
adequação  de  abrigo  de  gases 
medicinais,  complementação  de 
fechamento  do  muro,  instalação 
centralizada de gases medicinais 
e,  ainda,  aquisição  de 
equipamentos  e  materiais 
permanentes,  como 
microcomputadores,  monitores, 
impressoras e estabilizadores.

De acordo com a justificativa do 
projeto do Prefeito, a conclusão e 
funcionamento  da  UPA  em 
Paraguaçu  Paulista  é 
fundamental  para  a  nossa 
população, principalmente no que 
se  refere  à  composição  e 
melhoria  da rede de atenção às 
urgências em saúde.
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Em  seguida,  foi  aprovado  em 
votação  unânime  o  Projeto  de 
Lei  10/2015,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional  especial,  necessário 
aos departamentos municipais de 
turismo e de segurança, trânsito e 
transporte.

O  crédito  adicional  especial,  no 
valor  de  R$  1.054.199,64,  será 
utilizado em obras e  instalações 
no  Centro  de  Convergência 
Turística;  obras e instalações no 
Centro de Educação Ambiental; e 
aquisição  de  equipamentos  e 
materiais  permanentes  como 
câmeras,  computador,  TV  42”, 
HD's, conversores e outros, para 
a  implantação  do  Sistema  de 
Monitoramento de Segurança por 
Câmeras.

Segundo o texto do projeto,  tais 
obras  e  aquisições  são 
fundamentais  para  o 
desenvolvimento  turístico  e  para 
a segurança da nossa população.

Também aprovado  por  todos  os 
vereadores  o  Projeto  de  Lei 
11/2015,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional  especial  e  a 
transposição  de  dotações 
necessárias  aos  departamentos 
municipais  de  turismo  e  de 
cultura, para execução de obras e 
instalações  no  Cine  Teatro 
Municipal, de sinalização turística 
e  de  infraestrutura  de  interesse 
turístico no distrito de Sapezal.

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
1.557.568,09  e  as  dotações 
realocadas,  no  valor  de  R$ 
95.073,31,  serão  utilizados  nos 
serviços  de  infraestrutura, 
superestrutura,  alvenaria, 
cobertura,  pintura,  instalações 
elétricas,  hidráulicas  e  de 
combate a incêndio, piso externo 
e  outros  -  de  remodelação  do 
Cine  Tearo  Municipal  Lucila 
Nascimento;  obras e  instalações 
de blocos semafóricos principais 
e  auxiliares,  semi-pórticos, 
colunas para blocos semafóricos, 
pintura  horizontal,  tachões  e 
placas  orientativas  -  de 
Sinalização Turística em diversas 
vias  do  município;  e  obras  e 
instalações  de  infraestrutura  de 
interesse  turístico  como guias  e 
sarjetas em Sapezal.  De acordo 
com  o  Prefeito  Municipal,  tais 
obras  são  fundamentais  para  o 
desenvolvimento  turístico  e 
cultural do município.

Finalizando,  foi  aprovado por  11 
votos  favoráveis  e  1  contrário  o 
Projeto  de  Lei  14/2015,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de crédito adicional suplementar, 
necessário  ao  Departamento 
Municipal  de  Obras  e  Serviços 
Públicos. 

O  crédito,  no  valor  de  400  mil 
reais, será utilizado na execução 
de  obras  e  instalações  de 
pavimentação,  guias  e  sarjetas 
em diversos  locais  do perímetro 
urbano do município.

Este  projeto  foi  reapresentado à 
Câmara pelo Prefeito Municipal, a 
pedido  dos  vereadores  Antian, 
Professora  Delmira,  Elaine 
Assistente Social, Kátia do Jornal, 
Miguel Canizares,  Nilson Itelvino 
e Paulo Japonês. 

O  pedido  dos  referidos 
vereadores possibilitou a volta do 
projeto.  Se  não  houvesse 
manifestação da maioria absoluta 
da Câmara, conforme preconiza o 
Regimento  Interno  da  Casa,  o 
projeto que prevê recursos para a 
realização  do  tapa  buracos  em 
toda a cidade só poderia retornar 
para  nova  votação  em  2016.  O 
vereador César Kikei foi contrário 
ao projeto.

Vereadores aprovam projetos do Prefeito 
Municipal

Requerimentos

Vereadores pedem informações 
ao Executivo Municipal e agência  

reguladora

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (6),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou 6 
requerimentos.

O  primeiro  deles  foi  o 
Requerimento  26/2015,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  do 
vereador  Ian  Salomão,  que 
requer  informações  sobre  a 
possibilidade  de  melhoria  no 
atendimento  prestado  pela 
Unidade de Saúde do Distrito de 
Sapezal.
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De  acordo  com  os  vereadores 
autores,  os  moradores  de 
Sapezal  informaram  que  a 
unidade  de  saúde  conta  com 
médico em apenas dois dias de 
semana  e,  nos  demais,  a 
população  fica  desamparada 
nessa área. Segundo consta, há 
uma  servidora  disponível 
diariamente,  porém,  somente 
responsável  pela  parte 
administrativa.

Na data de 1º de abril de 2015, o 
vereador  Serginho  esteve  no 
local  para  apurar  denúncia  de 
moradores  e  constatou  que  a 
unidade estava fechada,  apenas 
com  um  aviso  na  porta 
informando:  “O  posto  está 
fechado quarta e quinta, sexta é 
feriado”, sem demais explicações.

Assim, os vereadores questionam 
qual  o  expediente,  quais  os 
servidores  lotados na  unidade e 
qual o cronograma de trabalho do 
médico  responsável.  Também 
questionam o motivo da unidade 
não ter funcionado nos dias 1º e 
2  de  abril  e,  ainda,  se  há 
possibilidade de disponibilizar um 
técnico  de  enfermagem  ou 
enfermeiro  para  atendimento 
diário em Sapezal.

Em  seguida,  foi  aprovado  o 
Requerimento  27/2015,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Serginho,  César 
Kikei,  Onório  Anhesim  e 
Reinaldo, que requer informações 
acerca da execução de obras  e 
instalações,  assim  como 
aquisição  de  equipamentos  e 
materiais  permanentes  para  a 
Unidade  de  Pronto  Atendimento 
(UPA), em conformidade com os 
objetivos que motivaram a edição 
das  Leis  Municipais  2.900/14  e 
2.905/14.

“Decorrido  quase  um  ano  da 
aprovação  das  leis  e  tendo  em 
vista que a UPA ainda não iniciou 
suas  atividades,  é  preciso  que 
saibamos  se  as  razões  que 
motivaram  a  apresentação  dos 
projetos  foram  levadas  a  efeito, 
se  o  Ministério  da  Saúde 
repassou as verbas necessárias, 
se as obras foram realizadas e se 
os  equipamentos  e  materiais 
foram  adquiridos.  Entendemos 
que  as  verbas  liberadas  pelo 
Governo  Federal,  relativas  aos 
projetos  aprovados  na  Câmara, 
seriam  suficientes  para  a 
finalização  da  UPA”,  explicou  a 
vereadora Vilma.

Também  aprovado  o 
Requerimento  28/2015,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Vilma  Bertho,  César 
Kikei,  Onório  Anhesim  e 
Reinaldo, que requer informações 
sobre  a  empresa  “Alexandre  de 
Andrade Conservação – ME”.

De acordo com a justificativa do 
requerimento,  a  supracitada 
empresa  é  de  Parapuã  (SP),  a 
aproximadamente  110  km  de 
nossa cidade, e foi aberta em 16 
de abril de 2013. Em 25 de junho 
do  mesmo  ano,  a  empresa 
venceu  processo  licitatório  da 
Prefeitura de Paraguaçu Paulista, 
para  prestar  serviços  gerais  à 
comunidade.

“O que nos chama a atenção é o 
fato de que em 2013, apenas dois 
meses  após  sua  criação,  a 
empresa  foi  convidada  para 
participar  de  licitação  na 
Prefeitura  da  nossa  cidade  na 
modalidade  “convite”,  que 
possibilita  a  escolha  das 
empresas participantes...

...Teoricamente, naquela ocasião, 
não  havia  elementos  suficientes 
que  pudessem  demonstrar  a 
qualidade  dos  serviços  da 
empresa,  tampouco  sua 
capacidade  técnica  que 
justificassem tal convite. Em 2014 
e  2015  essa  empresa  voltou  a 
vencer  licitações  com  o  mesmo 
objetivo.  Por  isso  queremos 
entender o assunto em questão e 
saber como se deu a realização 
desses  processos  licitatórios”, 
esclareceu  o  autor  vereador 
Serginho.

Prosseguindo,  foi  aprovado  o 
Requerimento  30/2015,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Vilma  Bertho,  César 
Kikei,  Onório  Anhesim  e 
Reinaldo, que requer informações 
acerca  dos  veículos  da  frota 
municipal.

“Recebemos  frequentemente 
informações ou denúncias sobre 
má  conservação  de  veículos  do 
município,  que  inclusive  podem 
colocar  em  risco  a  vida  de 
servidores e munícipes. Por isso 
fizemos  uma  série  de 
questionamentos,  para  que 
tenhamos  a  real  noção  da 
situação  da  frota  municipal”, 
explicou  o  vereador  autor  na 
justificativa do requerimento.

Na  sequencia,  foi  aprovado  o 
Requerimento  32/2015,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Serginho, César Kikei 
e  Onório  Anhesim,  que  requer 
informações  do  Executivo  sobre 
pagamentos das tarifas de água e 
luz que estão sendo pagas pela 
municipalidade  em  prédios 
públicos  ou  não,  próprios  ou 
locados.
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“Estamos  solicitando  algumas 
informações  com  o  objetivo  de 
conferir e cruzar as mesmas com 
a  contabilidade  e  financeiro  do 
município,  para  que  possamos 
verificar  se  os  eventuais  gastos 
são  compatíveis  com  a 
necessidade e também se estão 
de  acordo  com a  atual  situação 
de economia de água e luz que 
vivenciamos”,  esclareceu  o 
vereador Reinaldo.

Finalizando,  foi  aprovado  o 
Requerimento  33/2015,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Onório 
Anhesim e Reinaldo,  que requer 
ao  Sr.  Giovanni  Pengue  Filho, 
diretor geral da Artesp - Agência 
Reguladora de Serviços Públicos 
Delegados  de  Transporte  do 
Estado  de  São  Paulo  - 
informações  sobre  as 
providências  quanto  a  execução 
de acesso na SP 270 – Rodovia 
Raposo Tavares,  Km 483 + 900 
metros à sede da Associação dos 
Moradores  do  Bairro  São 
Matheus.

As recentes obras do anel viário 
(trevo)  denominado  “Carlos 
Arruda  Garms”  isolaram  e 
dificultaram  o  acesso  dos 
usuários  à  sede  da  Associação 
dos Moradores do São Matheus. 
Atualmente, o acesso à sede da 
Associação é feito pela SP 270, 
por meio de uma alça de acesso 
ao  trevo,  obra  realizada 
provisoriamente  pela  CART, 
abrindo um espaço no alambrado 
do pátio da Associação, expondo 
o  local  à  entrada  de  qualquer 
pessoa.

Esse acesso provisório obriga os 
usuários  da  Associação  a 
percorrerem  distâncias  maiores, 
uma vez que é necessário fazer o 
retorno  na  rodovia  SP  270, 
expondo os mesmos a situações 
perigosas,  quando  a  medida 
adequada seria o acesso pela SP 
421,  uma vez que  o trânsito  de 
veículos  é  reduzido  e  sendo 
possível  a  utilização  do  trevo, 
evitando  o  percurso  de  10km 
atualmente  efetuado  para  o 
retorno.

O  requerimento  questiona  se  a 
Artesp tem conhecimento quanto 
ao  isolamento  da  sede  da 
Associação  realizada  pela 
Concessionária  Raposo  Tavares 
–  CART;  em  caso  de  resposta 
afirmativa,  pergunta  qual  a 
previsão quanto a  realização  de 
obras  no  local  e  ainda  qual  a 
previsão de início e término das 
obras. 

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Vereadores discutem requerimentos

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (6) os  vereadores 
apresentaram 11 indicações. 

Indicação 61/2015, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao Deputado Estadual Sebastião 
Santos  apoio  político  e 
intercessão  junto  aos  órgãos 
competentes  do  Governo 
Estadual,  visando  a  doação  de 
duas ambulâncias  para  o  nosso 
município.

Indicação 62/2015, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao  Deputado  Federal   Fausto 
Pinato  apoio  político  e 
intercessão  junto  aos  órgãos 
competentes  do  Governo 
Federal,  visando  o  repasse  de 
verba  para  a  Santa  Casa  de 
Paraguaçu Paulista.

Indicação 63/2015, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  que 
reitera  a  Indicação  89/14,  que 
indicou ao Governo do Estado a 
disponibilização  da  unidade 
móvel  "Via  Rápida  Emprego" 
para  a  realização  de  cursos 
básicos  de  qualificação 
profissional em nossa cidade.

Indicação 64/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  à  CDHU  a  instalação  de 
iluminação em postes localizados 
na  Avenida  Liberdade,  junto  ao 
Conjunto  Residencial  Dona  Lina 
Leuzzi.

Indicação 65/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica que a coleta de lixo na Rua 
Ítalo  Menegon,  esquina  com  a 
Rua  Francisco  Gonçalves,  seja 
efetuada em pelo menos três dias 
da semana.
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Indicação 66/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a instalação de um poste 
de  iluminação  pública  na  Rua 
Said Mohamed el Rafih, esquina 
com  a  Rua  Aroeira,  divisa  do 
Jardim das  Oliveiras  e  Conjunto 
Habitacional Mário Covas.

Indicação 67/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  poda  de  mato  e  a 
limpeza  das  margens  da  linha 
férrea, no Jardim das Oliveiras.

Indicação 68/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  poda  de  galhos  e  a 
avaliação da situação das raízes 
de árvore localizada na Av. Hugo 
Simoneti.

Indicação 69/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  poda  de  árvore 
(mangueira)  que  encontra-se 
localizada no canteiro central  da 
Av. José Bonifácio.

Indicação 70/2015, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim,  Reinaldo  e  Serginho, 
que  indica  aos  Correios  a 
expansão do serviço de entrega 
de  correspondências  e 
encomendas  junto  ao  Conjunto 
Residencial Dona Lina Leuzzi.

Indicação 71/2015, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim  e  Reinaldo,  que  indica 
faixa  de  sinalização  e  placas 
indicando  área  escolar  na  Rua 
Prefeito  José  Deliberador  na 
estrada  da  Escola  Sesi  "Carlos 
Arruda Garms".

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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